



El Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, envió una brigada a Najd e Ibn Úmar partió con ellos.

Narró Abdullah Ibn Úmar -Al-lah esté complacido con ellos-: “El Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, envió una brigada a Najd y partió con ellos.

Conseguimos como botín camellos y ovejas. Nuestra parte del botín llegó a doce camellos. Luego, el Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, nos otorgó un camello más a cada uno de los que habíamos participado en la expedición”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Abdullah Ibn Úmar -Al-lah esté complacido con ellos- informa en este hadiz de que el Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, lo envió en una brigada militar a Najd, de la que consiguieron un extenso y abundante botín de camellos y ovejas. Cada uno de ellos le tocó una parte del botín de doce camellos. Luego, el Mensajero de Al-lah, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, les dio un camello más a cada uno de los que habíamos participado en la expedición.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/2963>

